



Buscan 'tercera vía' en relevo panista

MAYOLO LÓPEZ

Los ex Gobernadores que buscan incidir en la sucesión interna del PAN proponen una "tercera vía" para que el panismo elija a su nuevo presidente con el concurso de la sociedad.

El morelense Marco Adame y el guanajuatense Juan Carlos Romero Hicks explicaron que la propuesta —que comprende también la posibilidad de que se impulse una "candidatura de unidad"—, se hará llegar mañana a los integrantes del órgano encargado de preparar el relevo de Marko Cortés como presidente del Comité

Ejecutivo Nacional albiazuls.

De acuerdo con Adame, se pretende que la elección no se circunscriba al día en que los militantes elijan en las urnas al relevo de Cortés, sino que se abran a la sociedad mecanismos de "participación indicativa".

"Esperamos que no haya cerrazón, que haya apertura y se dé un espacio a la imaginación política para poder construir juntos, espacios y mecanismos de participación", explicó en entrevista.

Indicó que los ciudadanos interesados pueden intervenir en debates, foros y espacios de opinión e, inclusive, con una "consulta direc-

ta" que implique formas más modernas y amplias abiertas.

"Llamamos a que haya sensibilidad y apertura, si no, el partido se va a quedar anquilosado y el PAN o se renueva o se desaparece", previno el ex Gobernador.

El diputado Juan Carlos Romero Hicks consideró que el blanquiazul ya no debe perder más tiempo para trazar la ruta que debe seguir, con el concurso de la sociedad, si es que desea mantenerse con vida en el espectro político.

En tanto, la consejera nacional Rosario Castro Lozano hizo llegar a la Comisión de Justicia del partido

un juicio de inconformidad en contra de la negativa de Marko Cortés para aplicar el "criterio de alternancia partidaria" en la próxima elección, dado que un hombre ha encabezado al PAN en toda su historia y ahora le correspondería hacerlo a una mujer.

"A fin de garantizar la igualdad sustantiva, de tal forma que las fórmulas participantes sean exclusivamente por mujeres", señaló.

El recurso está respaldado por al menos 250 mujeres militantes. Se presume que la convocatoria para la elección interna sea emitida el próximo fin de semana.



El diputado Juan Carlos Romero Hicks urgió a trazar la ruta que debe seguir en el proceso de relevo interno.

Especial